

NOTICIA PUBLICADA: 26/08/2011

Vía Rápida

DOCE BANDAS SHOW ABREN FIESTAS DE LA VIRGEN

ACTOS. Con la participación de 1.500 niños y jóvenes integrantes de once bandas show margariteñas y una que vendrá desde el estado Sucre, se realizará el desfile que marca el inicio oficial de las festividades de Nuestra Señora del Valle, Patrona del Oriente venezolano, de la Armada Nacional y Reina de los Pescadores. La presidenta de la comisión municipal organizadora de las actividades cívicas y culturales, en el marco de la celebración de los 100 años de la Coronación Canónica de la Virgen del Valle, Yacira Marcano, informó que prepararon una programación que comienza este sábado 27 de agosto y que se extiende hasta el 15 de septiembre. Indicó que la concentración de las bandas se hará en la avenida Fajardo, a la altura del cruce hacia El Plaice a partir de las cuatro de la tarde de este sábado, y desde allí marcharán hasta el Campo Eucarístico de El Valle. Posteriormente se escenificará el espectáculo de fuegos artificiales.

GUARDIANES COMUNITARIOS RECIBEN BICICLETAS Y OTRAS HERRAMIENTAS

VIGILANCIA. Los voluntarios que integran las Brigadas de Seguridad en las distintas comunidades del municipio García recibieron de parte del Gobierno municipal un buen estímulo y atención al trabajo que realizan en sus respectivos sectores. Los llamados Guardianes Comunitarios en García tomaron el primer lote de bicicletas donadas por la Alcaldía, así como los conos para la señalización de zonas de seguridad y alerta de peligro en caso de accidente o siniestro. El coordinador de las brigadas en este municipio, Asdrúbal Frontado, manifestó que las comunidades están agradecidas por el gesto del Gobierno municipal, pues el trabajo de estos grupos es inestimable para la población. Con las bicicletas y los conos se facilita el trabajo y posibilita recorridos de vigilancia más eficientes. El alcalde Freddy Hernández, por su parte, manifestó la obligación de su despacho en apoyar estas iniciativas que rinden tanto beneficio a los vecinos y que coadyuvan a proveer mayor seguridad de los bienes y la vida de las personas.

FUNDANANE CUMPLE CON LOS "ABUELOS" DE GARCÍA

AYUDAS. Fundanane continúa dando el ejemplo en cuanto a la obra social que se lleva a cabo en el estado Nueva Esparta. Esta vez la fundación que conduce Gloria Rojas de Rodríguez, gracias al sustento de la Gobernación insular a cargo de Morel Rodríguez Ávila, asistió con 400 cestas alimentarias a los adultos mayores de las comunidades de Sector 80, Villa Juana y Villa Esperanza, pertenecientes al municipio García, con el programa "Una Mano al Anciano". Los habitantes de los sectores beneficiados agradecieron tanto a Fundanane como al gobernador Morel Rodríguez Ávila, por tener programas sociales de este estilo que ayudan a los más necesitados.

INAUGURAN TEMPLO SANTA ROSA DE LIMA EN EL ESPINAL

FESTIVIDAD. Esta tarde, a las cinco, será inaugurado el templo que construyó el Gobierno regional a la población de El Espinal en el municipio Díaz, con motivo de las festividades de su patrona Santa Rosa de Lima. La inversión supera los cuatro millones 500 mil bolívares.

El gobernador Morel Rodríguez Ávila asistirá a la inauguración, reseña la nota de prensa. El obispo de la Diócesis, monseñor Jorge Aníbal Quintero, concelebrará la Santa Misa con el párroco Melquín Sánchez en el nuevo templo.

STOPVIH AGASAJA A NIÑOS QUE VIVEN CON VIH/SIDA

AYUDA. La Organización StopVH agasajó a 50 niños y niñas de entre dos y 11 años de edad que viven y conviven con el VIH/sida en el estado Nueva Esparta, llevándolos a disfrutar del espectáculo "Hollywood ON ICE".

El show muestra sobre la pista de hielo a 25 actores del circo, patinadores profesionales internacionales realizando un extraordinario show apto para grandes y chicos, con magia, acrobacias y presentaciones especiales como Blancanieves de Disney y el rey del pop Michael Jackson.

TREN DE LA SALUD ATIENDE A 320 MIL PERSONAS

BENEFICIOS. Desde el mes de febrero del año 2006 hasta la fecha, el Tren de la Salud ha atendido a 320 mil personas durante las jornadas de atención médica que realizan todos los jueves y viernes en diferentes sectores de la región insular. Ya han entregado unos 500 mil medicamentos de manera gratuita con lo cual se garantiza el tratamiento completo de los pacientes, y lentes correctivos de acuerdo con sus respectivas fórmulas médicas.

CARDENAL UROSA SAVINO CELEBRARÁ MISA DEL 8-S

FESTIVIDAD. El Comité Organizador de los actos de los 100 años de la Coronación Canónica de la Virgen del Valle, previstos para el próximo 8 de septiembre, confirma para esa fecha la presencia en la Isla del cardenal Jorge Urosa Savino. El Arzobispo de Caracas destaca entre las figuras eclesiásticas que se darán cita en esta celebración centenaria, oportunidad en la cual le corresponderá a él celebrar la Misa solemne en el Campo Eucarístico.

PREPARADOS PARA "SOL Y LLUVIA" EN ESTAS FIESTAS

CLIMA. ¿Sol o lluvia? Nadie sabe cuál será el clima reinante el 8 de septiembre. Sin embargo, ante los dos escenarios, recomiendan tomar previsiones. Hay que llevar ropa fresca, calzado cómodo, gorra o sombrero si es soleado, pero no sombrilla porque limitaría la visibilidad a los demás. Por si acaso llueve, hay que llevar el paraguas o impermeable en el bolso. Muchos recuerdan el aguacero que cayó sobre El Valle del Espíritu Santo en 1986, en ocasión de las Bodas de Diamante de la Coronación Canónica: nadie escapó a un buen baño del cielo.

COMIENZA A CIRCULAR EL PROGRAMA DE LA DIÓCESIS

AMBIENTE. El programa alusivo a las fiestas de la Virgen del Valle ya está en circulación. El tríptico, bien impreso e ilustrado con la imagen de la venerada imagen, está patrocinado por la familia Pérez Hernández, en memoria del ingeniero Manuel Pérez Marcano, persona que fue bastante devota de la Patrona de Oriente. Para el recuerdo, con aval de la

[Imprimir artículo](#)[Recomendar artículo](#)

MÁS NOTICIAS

- [PSUV de Tubores rechaza cobro de tasas por residir en la Isla](#)
- [Vía Rápida](#)
- [Ilustración de Yekho Salazar en publicación argentina](#)
- [Ropa blanca o azul claro para el día de la Patrona de Oriente](#)
- [700 mil vacacionistas ingresan a la Isla](#)
- [Desborde de aguas negras perjudica actividad comercial en playa El Agua](#)
- [Desconocen acciones a tomar para la restricción de armas](#)
- [Apagones se han extendido fuera del racionamiento normal](#)
- [Temporada toma calor con buena presencia de turistas](#)
- [Ediles de Arismendi continúan discusión de ordenanzas](#)
- [Seis vuelos desviados hacia aeropuerto Santiago Mariño](#)
- [Inhalación de gases pone en peligro salud de las personas](#)

© Copyright 2007 **EDITORIAL 79, C.A.** Todos los derechos reservados.
Rif: J-06501429-6 NIT 0063534951

Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela

[Quienes Somos](#) | [Edición Aniversaria](#) | [Rutas Turísticas](#) | [Contacto](#) | [Directorio](#)